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１ 茅  孝 之 議員                              

１．新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について 
（１） 今後における中小企業、商店、飲食店、個人事業主等に対する町独自の支援策につ

いて 
（２） 経済回復に向けた地域経済対策の財源確保について 
【要望・提案】 

  ○ 経済回復に向け町内中小企業・商店等全ての情報を網羅したシステムを、多くの情

報を保有する愛甲商工会に委託して構築していただきたい。 

 
２ 岸 上 敦 子 議員                              

１．子どもの安全対策について 
（１） 昨年の緊急安全点検の実施状況と取り組みについて 
（２） 保育園における園外の活動内容と安全対策について 
（３） 保育園等の周囲にキッズゾーンを設定する考えについて 
（４） 愛川町通学路交通安全プログラムに基づく合同点検の実施状況と今後の取り組み 

について 
【要望・提案】 

  ○ 中学生へも通学路の危険個所等について意識啓発を図っていただきたい。 

  ○ 合同点検の様子を学校のホームページに掲載し、意識啓発に繋げていただきたい。 
 
３ 阿 部 隆 之 議員                              

１．河川敷の有効活用について 

（１） 河川敷入口封鎖に至る経緯について 

（２） 河川敷の有効活用に伴う町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 地域経済回復のため、河川敷が有する集客力などの魅力・資源を最大限活用できる

よう、中津川リバーリフレッシュ構想の見直しを早急に実施されたい。 

  ○ 河川の有効活用と半原拠点づくりをパーッケージとして、さらに、本格的な BMX

コースを整備するとともに、町内河川敷の拠点を結ぶシャトルバスを走らせるなど、

河川の魅力を活用することで、新たな人の流れを創出し、地域経済の活性化へ繋げて

いただきたい。 

  ○ 河川法に基づく占用許可により、中津川の資源や町民の知恵を総動員し、国土交通

省が推進する河川敷を活用した地域活性化策を考えていただきたい。 
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４ 小 林 敬 子 議員                              

１．教育行政について 

（１） 小中学校の休校を決定した過程とその際の教育委員会の関りについて 

（２） 児童・生徒の当面と中長期的学習の取り組みについて 

（３） 中学校給食を実施するための小学校給食室改修工事のスケジュールについて 

【要望・提案】 

  ○ コロナ禍に伴う学校休業等により大きな影響を受けている子どもたちの心のケア

を十分に行っていただきたい。 

 

２．木造住宅の耐震診断と耐震化について 

（１） 本町の木造住宅の耐震診断と耐震化の現状について 

（２） 耐震化のために担当課などで木造住宅の訪問計画をする考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 耐震診断を実施していない家屋を職員、地元町内会役員、耐震診断技術者が訪問し

て無料耐震診断ローラー作戦を実施している自治体もある。町でも効果的な施策を検

討していただきたい。 

 

３．ごみの減量化と生ごみ堆肥化について 

（１） 町が令和２年３月に策定した第３次一般廃棄物処理計画の概要について 

（２） 生ごみ削減の為の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 愛川キエーロを継続活用している住民を核にして、生ごみ減量のさらなる普及に努

めていただきたい。 

 

５ 鈴 木 信 一 議員                              

１．（仮称）津久井農場計画について 

（１） 本事業における本町への影響に対する町の認識について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

２．災害から町民の命と財産を守る取り組みについて 

（１） 複合災害時の避難所の基本的な在り方について 

【要望・提案】 

  ○ 行政区ごとの防災・減災学習会を具体的に計画していただきたい。 

  ○ 避難所運営委員会における女性の割合を高めるよう強く要望する。 
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６ 井 出 一 己 議員                              

１．海洋マイクロプラスチックの削減について 

（１） 本町のプラスチックを含めた資源ごみ回収の現状について 

（２） 今後の削減に向けた取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 福岡市大木町では、高齢社会を見据えた紙おむつのリサイクルを実施している。ご

みの削減、分別について、町民が取り組める行動指針を作成していただきたい。 

 

７ 佐 藤 り え 議員                              

１．ＳＤＧｓの取り組みについて 

（１） 本町におけるジェンダー平等の実現に向けた取り組みについて 

（２） 気候変動によって生じる台風等に対する防災対策について 

（３） 今後、感染症に対処していくため、本町の業務継続計画を策定する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 男性が育児休業しやすい職場環境の構築をお願いしたい。 

  ○ 公共施設の耐震化率の向上に計画的に取り組んでいただきたい。 

  ○ 農業用水路の水難で毎年 70 人前後が亡くなっている。国では補助制度を作るなど

対策を推進しているので、本町でも対策の推進を期待したい。 

 

８ 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．災害時における消防活動について 

（１） 災害時における消防団員の活動状況について 

（２） 避難者に対する町の対応及び避難指示方法について 

【要望・提案】 

  ○ 町で初めてとなる避難指示発令中に、活動した消防団への情報提供が遅く、現場は

混乱した。2 次被害を招かないよう今後は迅速な情報共有をお願いしたい。 

  ○ 消防団の意見を踏まえ、台風 19 号の取り組みを検証し、改善をお願いしたい。 

  ○ ペット同伴専用の避難所を指定するなど、避難者のニーズに対応できるルールを構

築していただきたい。 

 

９ 玉 利  優 議員                              

１．隣接地における造成事業について 

（１） 津久井農場の造成事業により、本町にどのような影響が想定されているのかについ

て 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 


